

**Mike Quinsey**  
**– 21.April 2023 –**

„Die Zeit wartet auf niemanden“ – das ist ein bekanntes Sprichwort, das auch auf die Bedingungen zutrifft, unter denen ihr zurzeit lebt. Der Wandel ist notwendig und schreitet rasch voran; bedauerlich ist, dass er so viel Kummer und Ärger mit sich bringt. Viele Male haben wir versucht, euch zu verstehen zu geben, wie wichtig es ist, *die Dinge in die Hand zu nehmen und die damit verbundene Dringlichkeit anzuerkennen*. Selbst eure eigenen Leute haben bereits die Notwendigkeit sofortigen Handelns erkannt. Wenn ihr aber nichts unternimmt, wird sich die Situation nur noch verschlimmern, – als ob sie nicht ohnehin längst dringende Maßnahmen erfordert hätte! Wir für unseren Teil werden euch helfen, wo wir können; aber es ist an euch, die Initiative zu ergreifen.

Anstatt die einzelnen Länder ihren eigenen Weg gehen, wäre es sinnvoller, *gemeinsame Anstrengungen* zu unternehmen! Es hat jedoch den Anschein, dass eure Politik den notwendigen weltweiten Anstrengungen eher im Wege steht. Könnt ihr wirklich die Bedürfnisse der ärmeren Länder ignorieren, die nicht in der Lage sind, das Ausmaß der Probleme zu bewältigen, mit denen sie konfrontiert sind? Zwar wurde finanzielle Hilfe geleistet, aber es sind *echte Maßnahmen* erforderlich, die den Kern der Sache wirklich treffen. Bleibt zu hoffen, dass es einen Weckruf gibt, der die Dinge in die richtige Richtung lenkt.

Ihr steht an einem Scheideweg, und die jetzt getroffenen Entscheidungen werden auch über eure Zukunft entscheiden. Eure Hauptsorge sollte dem Temperaturanstieg gelten, der enorme Auswirkungen hat. Er führt bereits zur Nahrungsmittelknappheit und zu Abwanderungen aus den betroffenen Gebieten. Das Vieh stirbt deswegen und viele Menschen verlieren ihren Lebensunterhalt, was die Lage noch verschlimmert. Wenn ihr nur das Gesamtbild sehen könntet, würdet ihr bald die Dringlichkeit der Situation erkennen! Wir wollen die Menschen nicht verängstigen, aber die Wahrheit muss ans Licht kommen, da sonst keine angemessenen Maßnahmen ergriffen werden. Hört auf das, was wir sagen, und stellt euch hinter diejenigen, die den Weitblick haben, die Realität der heutigen Zeit zu begreifen.

Das Ökosystem ist bedroht und braucht eure sofortige Aufmerksamkeit. Es gibt sehr viel zu tun, und den dringendsten Bedürfnissen muss Vorrang eingeräumt werden. Die Temperaturen steigen weiter an und die Ernten sind bedroht, was sich auf die Lebensmittelversorgung auswirkt und die Kosten erhöht. Wir brauchen wohl kaum zu erwähnen, dass wir uns in kritischen Zeiten befinden, die zwar anerkannt werden; – aber werden auch entsprechende Maßnahmen ergriffen? In einigen Ländern hungern die Menschen aufgrund dieses Wandels, und es ist klar, dass eine massive Kampagne notwendig ist, wenn Leben gerettet werden sollen. Wie traurig,

dass es inmitten einer solchen Krise an Führung zu fehlen scheint, damit Fortschritte erzielt werden können.

Lasst euch von den Unannehmlichkeiten und Problemen, die mit den Veränderungen verbunden sind, nicht unterkriegen, denn ihr tretet jetzt in eine Zeit ein, in der diese Veränderungen den Weg für eine bessere und befriedigendere Lebensweise ebnen werden. Seid versichert, dass nichts verhindern kann, dass dies so kommt, und so wie wir es sehen, habt ihr nicht mehr allzu lange Zeit, zu warten, um das Potenzial zu erkennen, dass diese Veränderungen mit sich bringen werden. Die alten Methoden enden, und ihr fangt bereits an, die neuen Möglichkeiten zu erkennen, auch wenn dies gerade erst begonnen hat. Täuscht euch nicht, denn das, worüber jetzt gesprochen wird, ist kein 'Hirngespinnst', sondern ein Zeichen für die wahre Realität, die uns winkt.

Die Kräfte des Bösen und der Negativität haben den Kampf um die Vorherrschaft verloren, und deren Anhänger werden nach und nach vom Planeten entfernt. Mit Sicherheit werdet ihr Dinge geschehen sehen, die zweifelsfrei zeigen, dass das LICHT den Kampf gewonnen hat. Es müssen nur noch die „Aufräumarbeiten“ durchgeführt werden, damit schließlich Frieden auf der Erde einkehren kann. Ihr werdet ihn verdient haben, und selbst wenn ihr bereits in die höheren Dimensionen zurückgekehrt seid, werdet ihr euch dessen voll bewusst sein. Das wird ein großes Ereignis für alle Beteiligten sein, und entsprechende Feierlichkeiten sind bereits geplant.

Als ihr vor vielen, vielen Jahren eure Reise angetreten hattet, wurde euch der endgültige Erfolg vorausgesagt, und es war von Anfang an geplant, dass das LICHT den Sieg davontragen würde. Was hättet ihr auch anderes erwartet, zumal das LICHT *immer* in einer überlegenen Position war, auch wenn die Dunkelmächte zuweilen die Kontrolle zu haben schienen. Jahrtausende lang habt ihr gegen sie und ihren Plan, die Erde zu übernehmen, gekämpft, aber die höheren Kräfte des LICHTS haben sich durchgesetzt. Alle Seelen, die zu irgendeinem Zeitpunkt darin involviert waren, sind spirituell gewachsen und haben an Stärke gewonnen, um den negativen Kräften ohne Furcht gegenüberzutreten. Es war eine wahrhaft erschütternde Erfahrung, und dennoch habt ihr es dem LICHT ermöglicht, alle Taktiken zu überwinden, die da angewandt wurden, um euch daran zu hindern, die Wahrheit zu erkennen und euch auf den Aufstieg vorzubereiten.

Wir zeichnen das größere Gesamtbild, um euch zu helfen, die Entschlossenheit und die Kraft zu finden, an den Ausgang des Kampfes zwischen dem LICHT und Finsternis zu glauben. Alle Beteiligten werden viel über sich selbst gelernt und die Freiheit genossen haben, die ihnen gegeben wurde, um ihre eigenen Entscheidungen treffen zu können, auch wenn es immer jenen größeren Plan für eure spirituellen Fortschritte gegeben hat. Solange ihr nicht aufgestiegen seid, wird es schwierig sein, dieses Gesamtbild zu begreifen; aber in letzter Zeit habt ihr viel aus euren Erfahrungen gelernt. Es wird eine gewisse Erleichterung für euch sein, zu

wissen, dass es keinen Grund gibt, diesen Kampf zwischen LICHT und Finsternis noch einmal erleben zu müssen.

Es gibt jedoch noch viel zu tun, und wir hoffen, dass ihr, wenn wir euch dieses größere Gesamtbild vermitteln, keine Zweifel daran habt, was die Zukunft für euch bereithält. Dadurch, dass ihr eure Eigen-Schwingung hoch haltet, helft ihr anderen, die mit euch in Kontakt kommen, sich ebenfalls weiter aufwärts zu entwickeln. Gewiss, es gibt noch viel Verzweiflung unter euch, und das ist in einer so unbeständigen Zeit nicht überraschend. Tut einfach euer Bestes, um Botschaften der Hoffnung zu vermitteln, denn ihr habt keineswegs das 'Ende der Welt' erreicht; sie wandelt sich lediglich zum Besseren.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,  
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

---

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



**PAO Germany** → [paoweb.org](https://paoweb.org)

---

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



**PAO Lichtkreise** → [pao-lichtkreise.org](http://pao-lichtkreise.org)

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



**Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://die-liebenden.org)**